



### ～どんぐりコーチから～

くさかべ幼稚園のお友達元気にしてるかな?どんぐりコーチ・やまコーチはとても元気です!あきらめない気持ちを持ちながら、最後の試合では転んでもすぐに立ち上がり、ボールを追いかけるお友達が今でもすぐに思い出せます。サッカーはチームスポーツなので、お友達と協力しながらゴールを目指すとしても強くなりますが、「取られたら取り返す!」みんなで取り返してみんなでゴールに向かってシュート!! サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^)/



### ～先生から～

記入者 担任:青木琴音 先生

サッカーボールに触れてみるところからご指導して頂き、ボール一つで様々な遊び方ができることを知って、サッカー教室後の子ども達のボール遊びの幅が広がりました。コーチの方々の暖かい声掛けに、子ども達もすぐに打ち解けて楽しく参加することができ、最後の試合ではそれぞれのチームで団結して一生懸命にゴールを目指してボールを追いかける子ども達の姿をみることができました。ルールをきちんと守ることの大切さや最後まで諦めずに挑戦することを教えて頂きありがとうございました。これからも楽しくボール遊びをしていきたいと思えます。

記入者 主幹教諭:久根口亜紀子 先生

今年度もご指導頂きありがとうございました。ダイナミックでパワフルなコーチ達に吸い込まれるように始まったサッカー教室。簡単なボール遊びからボールキャッチ、ドリブルなどサッカーの楽しさを一つ一つ教えて頂き、体を動かすことの苦手な子も楽しんで参加することが出来ました。試合形式では一つのボールをみんなで夢中になって必死に追いかけてゴールを狙う姿や大きな声で応援する姿が印象に残っています。サッカーを通して仲間の大切さ、得点を取られた悔しさ、ゴールを決めた満足感や達成感など短時間ではありましたが沢山のことを学ぶ貴重な時間となりました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお友達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会